

ABSTRAK

BINTANG DINI YULIANA. NIM : 509143007. Hubungan Kemandirian Belajar Siswa Dengan Hasil Belajar Pembuatan Pola Pada Siswa SMK Negeri 1 Kisaran. Program Studi Tata Busana. Jurusan Pendidikan Kesejahteraan Keluarga. Fakultas Teknik. Universitas Negeri Medan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui tingkat kemandirian belajar siswa, untuk mengetahui hasil belajar pembuatan pola dan untuk mengetahui apakah terdapat hubungan antara kemandirian belajar siswa dengan hasil belajar pembuatan pola. Penelitian ini dilaksanakan pada bulan Agustus. Lokasi penelitian di SMK Negeri 1 Kisaran.

Populasi dalam penelitian adalah siswa kelas X program keahlian tata busana SMK Negeri 1 Kisaran sebanyak 36 siswa. Pengambilan sampel menggunakan teknik *total sampling*, dengan jumlah 36 siswa. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif. Alat pengumpulan data yang digunakan adalah tes angket dan lembar pengamatan. Angket digunakan untuk mengumpulkan data kemandirian belajar sedangkan lembar pengamatan digunakan untuk mengumpulkan data hasil belajar pembuatan pola. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa kemandirian belajar termasuk kategori cukup dengan persentase 36,1% dan cenderung tinggi dimana jumlah siswa kategori tinggi dan cukup yaitu 52,8% dan untuk hasil belajar pembuatan pola termasuk kategori cukup dengan persentase 33,3% dan cenderung tinggi dimana jumlah siswa pada kategori tinggi yaitu 63,9%. Untuk uji normalitas data menggunakan rumus chi-kuadrat pada taraf 5% dengan $dk=5$, diperoleh variabel kemandirian belajar berdistribusi normal, karena $\chi^2_{hitung} < \chi^2_{tabel}$ ($8,166 < 11,070$) dan variabel hasil belajar pembuatan pola berdistribusi normal, karena $\chi^2_{hitung} < \chi^2_{tabel}$ ($8,38 < 11,070$).

Dari hasil analisis korelasi diperoleh r_{xy} sebesar 0,41 sedangkan nilai r_{tabel} pada taraf signifikan 5% dengan $N=36$ sebesar 0,329. Dengan demikian $r_{xy} > r_{tabel}$ ($0,41 > 0,329$). Oleh karena itu dapat disimpulkan bahwa terdapat hubungan yang signifikan antara kemandirian belajar dengan hasil belajar pembuatan pola pada siswa SMK Negeri 1 Kisaran